

Stadtwerke Kevelaer GIS-Nutzung mit ArcFM UT

[10.5.2005] Die Stadtwerke Kevelaer, der kommunale Eigenbetrieb zur Wasserversorgung der Stadt am Niederrhein, bauen mit der Lösung ArcFM UT des Unternehmens AED-SICAD ihr neues Netzinformationssystem auf.

Die Stadt Kevelaer realisiert eine moderne GIS-Applikation zum Management ihrer Infrastruktur. Gemäß einem Mitte April 2005 geschlossenen Vertrag zwischen den Stadtwerken Kevelaer und dem Unternehmen AED-SICAD wird die Standard-Applikation ArcFM UT auf Basis der ArcGIS-Technologie mit der Fachapplikation für Wasserversorgung als Einzelplatz-System implementiert. Als technischer Dienstleister für die Systemeinführung des Netzinformationssystems sowie die Integration der Leitungsdaten fungiert das mit AED-SICAD kooperierende Ingenieurbüro Diedenhofen aus Goch. *(hi)*

<http://www.kevelaer.de>

<http://www.aed-sicad.de>

Stichwörter: AED-Sicad, Kevelaer, AED-SiCAD, GIS, ArcGIS

Quelle: www.kommune21.de